

Bitte unterstützt die Glonntal Stub'n auch weiterhin in dieser schwierigen Zeit!!!

Liebe Vereinsmitglieder,

leider macht uns die Corona-Pandemie weiterhin das Leben schwer. Besonders unsere Wirtsleute von der Glonntal-Stub'n sind hiervon wieder schwer betroffen und stehen vor einem sehr hartem Winter!

Gerne möchte ich Euch ermutigen, weiterhin unsere Wirtsleute in der Glonntal-Stubn mit Eurem Kommen zu unterstützen. Auch wenn nach den jetzt geltenden Vorschriften um 22:00 Uhr die Wirtschaft geschlossen wird, bis dahin kann jedoch jederzeit die Speisekarte von oben nach unten durchprobiert werden .

Auch Abholungen sind natürlich eine willkommene Unterstützung.



Es wird wieder eine schwierige Zeit für sämtliche Gastwirtschaften, wir sollten aber wirklich alles versuchen, die Hauptgastwirtschaft unserer Gemeinde zu erhalten.

Deshalb bitte ich alle VfL-Mitglieder, Funktionäre des VfL und natürlich alle Gemeindebürger unsere Wirtsleute in der Glonntal-Stub'n weiterhin zu unterstützen. Vielen Dank!

Mit sportlichen Grüßen Robert Schneider 1. Vorsitzender